

Wahlpflichtunterricht Theater im 9. und 10. Jahrgang

Wenn du gerne Theater spielst und ins Theater gehst, dann solltest du das WPU-Fach Theater wählen. Die Arbeit macht Spaß und wird deine Kompetenz zu sprechen und zu agieren positiv beeinflussen.

Wenn du aber denkst, dass es nur darum geht, sich auf die Bühne zu stellen und Faxen zu machen, dann solltest du den Kurs nicht besuchen.

Wir lernen theaterspezifische Gestaltungsformen und theatrale Mittel kennen, um uns dann selbst szenische Projekte zu erarbeiten und aufzuführen. Daher gibt es immer wieder Erwärmungsphasen, Vertrauensübungen und praktische Arbeit zum Thema „Körper und Bewegung“. Hierfür benötigst du dunkle, lockere Kleidung und extra Schuhe.

Du musst bereit sein, dich in ein Team einzufügen, viel Arbeit im Unterricht und in deiner Freizeit zu leisten, denn es müssen z. B. Kostüme und Requisiten angefertigt und vor allem Text gelernt werden.

Natürlich gehen wir auch ins Theater und schauen uns Stücke der anderen Spielgruppen an unserer Schule an. Das bedeutet, dass es auch Termine außerhalb der Unterrichtszeit gibt.

Zuverlässigkeit, Pünktlichkeit und Fleiß sind Grundvoraussetzungen. Es ist damit zu rechnen, dass auch Extrakosten z. B. für Probenkleidung, Tickets oder Workshops (oder Kursfahrt) auf dich und deine Eltern zukommen.